

ウソとマヤカシ！

今、国会で審議中の安保法制関連法案は…

憲法違反

本当は、戦争法案だ！！

こんなに危険な法案

- ・アメリカの戦争に巻き込まれる危険
後方支援の拡大でアメリカ軍に弾薬などの武器を運べるようになり、日本に攻撃する意思のない国からも攻撃対象になり、新たな敵国をつくることに。
- ・自衛隊のリスク拡大で命の危険
活動場所は、戦闘が行われている現場以外なら戦闘地域でもOKとなるため攻撃を受ける危険が格段に高まる。

積極的平和主義を・・・

実際にはアメリカなどの戦争に加担し、日本が戦争できる国になる。本当は「積極的軍事主義」といえる。

国際平和支援法で国際平和を・・・

当初は「自衛隊派遣恒久法案」と言っていた法案を名称を変えて国会に提出。いつでも、どこにでも行って、自衛隊が米国の戦争の支援ができるようにするもの。その本質は「アメリカ支援法」

徴兵制は絶対ない

現在より格段に危険な任務に就く自衛隊は、将来、志願者が減少し徴兵制が導入される可能性はゼロではない。

安倍首相の

ウソ・ごまかし・無責任



新3要件は集団的自衛権の厳正な歯止めになる

「夏までに法案を成立させます」(米国議会にて)

3要件はどのようにでも解釈できる内容。時の内閣の裁量で決められるもので、とても歯止めにはならない。

4月末、日本の国会や国民に説明するより前に、米国議会での演説で、米国議員に向かってお約束。国民の代表者としての任務を自覚できず、アメリカ従属で、国民主権を無視。

無関心が戦争を招く！

声をあげよう！あなたの子どもや孫たちを、戦争に行かせないために！

生活者ネットワークの活動レポート 臨時号

発行者/西東京・生活者ネットワーク 発行責任者/渡辺嘉津子 発行日/2015年6月12日
〒202-0005 西東京市保谷町6-25-1-102 tel 042-453-4121 fax 042-410-0014
<http://nishitokyo.seikatsusha.me>